



**ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 17 DE DICIEMBRE DE 2022
POR LA JUNTA RECTORA DE LA DEMARCACIÓN DE CASTILLA Y LEÓN**

Decano: D. Jorge E. Lucas Herranz

Vocales:

D. Javier Fernández Armiño
D. Guillermo Fernández Pellín
D. Fernando Haro Pérez
D. Teodoro Ozarín García
D. Pablo Sáez Villar

Representantes Provinciales:

D. Ignacio Gil Jiménez
D. Jorge González Gutiérrez
D. Pedro Daniel García Fernández
D. Héctor Jesús Andrés Rodrigo
D^a Mónica Román Esteban
D. Alberto Muñoz López
D. Miguel Ángel Medina Cebrián
D. Eduardo Vidal Rodríguez

En Valladolid, el día 17 de diciembre de 2022 a las 12:30 horas, se reúne la Junta Rectora de la Demarcación de Castilla y León del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos bajo la presidencia del Decano y con la asistencia presencial de los miembros indicados al margen, con el siguiente orden del día:

1º) Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

2º) Informes del Decano.

3º) Asuntos de trámite:

3.1.- Informes económicos.

3.2.- Comisiones y Comités.

3.3.- Varios.

4º) Ruegos y preguntas.

Secretario: D. Javier Muñoz Álvarez

*** | ***

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior

La Junta Rectora analiza el texto provisional del acta correspondiente a la reunión celebrada el 14 de septiembre de 2022 y acuerda aprobar la redacción de la misma.

2.- Informe del Decano

El Decano informa de lo tratado en las reuniones de Junta de Decanos (8 nov., 15 dic.) y Consejo General (15 dic.).

Informe del Presidente:

- Web. Está previsto que antes de final de año esté disponible la nueva Web, no así la app.
- I Congreso de Patrimonio de la Obra Pública. Entre las primeras actuaciones, se ha creado una web específica. El Congreso se celebrará en Cuenca, Toledo y Madrid del 26 al 29 de septiembre de 2023.



- Ley de Contratos del Sector Público. Se está elaborando una propuesta en comandita con otras instituciones o asociaciones (SEOPAN, ACEX...) para modificar una serie de artículos con vistas a mejorar los procesos de contratación (revisión de precios, criterios de adjudicación, ofertas anormalmente bajas, etc.). se prevé su entrega a final de mes al Secretario General de Infraestructuras e ingeniero de caminos Francisco Javier Flores García.
- Subvención MITMA. Se ha publicado en el BOE un *Real Decreto 987/2022, de 29 de noviembre, por el que se regula la concesión directa de una subvención al Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos para la realización de actividades de promoción de la ingeniería civil*. La concesión asciende a 200.000€, que se repartirá entre Demarcaciones y el I Congreso de Patrimonio de la Obra Pública.

Informe del Vicepresidente:

- Presupuestos 2023. Una vez cumplido el plazo para su presentación por parte de Sede Nacional y de las Demarcaciones —algunas de ellas con previsión deficitaria— se prevé que, en su conjunto, el resultado positivo sea de 7.842,08€. Se aprueban también los criterios de enajenación de los distintos bienes inmuebles puestos a la venta —caso de la oficina de la Demarcación sita en c/María de Molina, Valladolid—.
- Cuentas 2022. A 30 de noviembre el déficit del conjunto del Colegio asciende a -61.578,80€ (vs. superávit presupuestado de 171.019,72€).
- Depósitos bancarios. Se aprueba en el Consejo General una escala de riesgo igual para todas las Demarcaciones en lo relacionado con los fondos de inversión.
- Banco Caminos. Se está negociando algún tipo de convenio o colaboración para primar los intereses de los colegiados y del Colegio, si bien cunde el escepticismo —en el caso de Aragón, por ejemplo, con unos fondos de 3 M€, la remuneración era a todos los efectos del 0%; finalmente se ha optado por contratar los depósitos en Ibercaja, con un tipo de interés variable entre el 1,5 y el 4,5%—.

Informe del Secretario General:

- Plan Estratégico de Colegiación. Está a punto de concluirse el documento definitivo.
- Mutualidad Caminos. Tras de hacer una presentación a los Decanos de las ventajas que para los colegiados tienen los distintos servicios que ofrece la Mutualidad, se trabajará con las distintas Demarcaciones para tratar de definir estrategias beneficiosas para ambas partes.

Informa el Decano de la reunión mantenida el 16 de noviembre con la Consejera de Movilidad y Transformación Digital de la Junta de Castilla y León, D.ª María González Corral. Se trataron entre otros asuntos la colegiación obligatoria de los funcionarios; la formación específica a cargo del Colegio de los colegiados de la Consejería; el asesoramiento en la



confección de guías específicas, recomendaciones técnicas...; la celebración de congresos, jornadas, exposiciones...; la creación de unos Premios de Ingeniería Civil; etcétera.

Informa el Decano del acto que organizó el pasado 2 de octubre la Asociación Ferroviaria Zamorana en homenaje a quienes hicieron posible el Viaducto Martín Gil. Al acto asistieron el Decano y el representante provincial de Zamora, D. Eduardo Vidal.

Informa el Decano de la celebración del Día del Jubilado en la ciudad de Toro el 9 de noviembre, que incluyó una visita cultural a la ciudad así como una visita a las bodegas Fariña.

3.- Asuntos de trámite

En relación con los presupuestos de 2023, el resultado contable de la Demarcación previsto para 2023 es de 13.245,45€ vs. 34.177,52€ en 2022; por su parte se estima un resultado de tesorería de -25.385,47€. En el conjunto del Colegio el déficit previsto es de 7.842,08€, correspondiendo a Sede Nacional un superávit de 69.791,05€ y a las Demarcaciones un déficit de -61.948,97€.

En cuanto a las cuentas a 30 de noviembre de 2022, el Secretario informa de que el superávit contable acumulado es de 74.711,12 € (vs. 31.274,77€ presupuestados), siendo el resultado real de tesorería (resultado contable + amortizaciones – capital FLA) de 43.239,34 €. Destaca el Secretario como partidas condicionantes del superávit la partida de Formación (5.688,09€ vs. 3.202,74€), los ingresos por Visado (133.016,62€ vs. 103.219,73€; especialmente la partida de “Localización de obra”: 27.731,83€ vs. 8.235,62€) y el patrocinio de empresas (8.120€).

En cuanto a las Comisiones y Comités de Junta Rectora, ya se han creado la Comisión de Jóvenes y la Comisión de Patrimonio. D. Fernando Haro, responsable de la primera, informa de que está constituida por 11 colegiados menores de cuarenta años, o lindando la cuarentena, y que ya se han hecho dos aportaciones: la institución del Premio Ingeniero Joven y la celebración de un ciclo de charlas con el título “Orientación profesional”. En cuanto a la Comisión de Patrimonio, D. Pablo Sáez detalla algunas de las líneas de acción: conmemoración de los 100 años de construcción de la presa de Cervera; conferencias sobre Patrimonio de la Ingeniería o similar; concurso fotográfico; catalogación de la obra pública, etcétera. Por otra parte, se aprueba constituir una Comisión de Actividades Lúdicas con tres grupos de trabajo: Santo Domingo de la Calzada; actividades deportivas; premios y homenajes.

Se designa a D. Miguel Ángel Medina Cebrián, en sustitución del Decano, como vocal en el Consejo Regional de Urbanismo y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León. De igual manera, se aprueba que D. Ignacio Gil Jiménez participe en nombre de la Demarcación en



el Comité Técnico de Obra Pública e Inversiones y en el Comité Técnico de Transportes y Movilidad. Por su parte, en respuesta a la petición del Ayuntamiento de Salamanca para participar en el jurado del concurso para la Urbanización de la Plaza de los Bandos se propone al colegiado D. Francisco Bueno Hernández como miembro titular y a D. Héctor Jesús Andrés Rodrigo como miembro suplente.

El Secretario da cuenta de distintos recursos presentados ante distintas Administraciones por inadmisión de los ingenieros de caminos para participar en licitaciones (Ayuntamiento de Burgos – Proyecto Burgos Río). Por otra parte, a propósito de la jubilación del ingeniero municipal del Ayuntamiento de Palencia, D. Néstor Núñez, se estudiará la RPT de dicho Ayuntamiento, y de cualesquier otros en parecidas circunstancias, con objeto de que el máximo número de plazas, y no solo las de ingenieros de caminos, se ocupen por colegiados.

Los distintos vocales y representantes provinciales dan cuenta de su participación en distintos actos en las respectivas provincias, incluidas las cenas de Navidad celebradas hasta la fecha.

4.- Ruegos y preguntas

No hay ruegos ni preguntas.

5.- Fecha de la próxima reunión de la Junta Rectora

No se fija ninguna fecha concreta.

* * * | * * *

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:15 horas.